

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin

# Frau Cornelia Mann

die am 13. Mai 2013 im Alter von nur 48 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Frau Mann war lange Jahre in unserer Förder- und Trainingsabteilung tätig.

Sie war eine äußerst beliebte Mitarbeiterin, die stets freundlich und hilfsbereit zu Bewohnern, Vorgesetzten und Kollegen war. Wir schätzten sie als pflichtbewussten, sehr zuverlässigen Menschen und werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Ihren Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

**Bewohner, Geschäftsleitung  
und Mitarbeiter  
Pflegergemeinschaft „Haus Schönblick“  
gemeinnützige GmbH**